



Coup de pouce

Bonjour,

Suite à un gros problème de santé, mon épouse a dû être amputée. Du fait de son handicap, notre maison n'est plus du tout adaptée. Malheureusement, nos moyens ne nous permettent pas de changer de maison. Nous ne pouvons pas vendre la nôtre avant d'avoir trouvé ou construit la nouvelle, et actuellement les banques sont plutôt frileuses. J'en appelle donc à la solidarité afin de pouvoir constituer un apport substantiel qui aiderait à décider une banque à nous suivre dans ce projet.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/7sa3PtkF>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Virginie CORREARD